

森林保険通信



森林保険業務委託研修(中級)を終えて



12月8日～10日に開催しました業務委託研修(中級)では、例題演習を通じた業務システムの操作説明や、普及・加入促進に関する説明、意見交換等が行われました。対面での研修開催は1年半ぶりとなり、現場の実情や、ご意見・ご指摘等を直接伺うことができ、大変有意義な機会となりました。研修生の皆様には、お忙しいなか3日間にわたりご参加いただき、ありがとうございました。

研修者の皆様の声(敬称略)

他県での推進業務のノウハウを知ることができて有意義だった。システムの応用的な活用方法について、理解することができた。(長野県森林組合連合会/松永)

前任者退職に伴い森林保険業務担当になり気づいたら1年が経ちました。今回の研修を受講して感じたことは、作業の1つ1つに意味があり、決して間違っはいけない！という事でした。理解度は50%足らずでしたが、今後この研修受講を無駄にせぬよう、森林保険業務に取り組みます。(大阪府森林組合/原田)

担当となって日が浅いため、システムの機能や業務の効率的な取り組み方等、数多くのことを学ぶことのできた研修でした。他県森連の方々と交流できたことも含めて、今後の業務に活用していきたいと思えます。(新潟県森林組合連合会/大杉)

3日間、大変有意義な研修でした。これからもっと地元の情報を収集し、業務に活かしたいと思います。(熊本県森林組合連合会/永田)

保険金額のシミュレーションに関する説明と導入について具体例がイメージし易く、理解の助けとなりました。超過保険の問題の原因と対策について、ようやく理解することができました。(栃木県森林組合連合会/安延)

システムの中の知らなかった機能を学べたり、申請書の細かい注意を学べて良かった。罹災は、私は担当していませんが、この研修で少し理解ができて、仕事の手伝いができるかなと思います。満期案内について、群馬は独自の方法で作成していますが、システムはどんどん改修されて良くなっているので、システムの満期案内を使用しないともったいないと感じました。その他、システム改修があったりしているので、申込書作成は森林組合なので、森林組合を集めての研修を出来ればと思います。(群馬県森林組合連合会/清水)

少人数で、緻密なご対応をいただき、わからないまま取り残されることなく講義していただいたので、とてもよかったです。又、対面で他県森連の方々とも情報共有、意見交換ができて有益な3日間でした。またお会いしたいです。(広島県森林組合連合会/佐々木)

今回の事務委託研修(中級)に参加して、業務システムを使った基本的な保険事務処理について学べたのはもちろん、エクセルファイルを使っている見積りや新規契約の一括取り込み等の今まで知らなかった業務を効率よくこなせる機能を知ることができました。また、他の県森連で業務をどのように行っているのか、聞くことができたのもとても勉強になりました。今回の研修で学んだことをいかして効率よく保険業務をこなしていこうと思えます。(京都府森林組合連合会/室)



お世話になっております
加入促進チームです



加入促進チームは、森林保険の普及及び加入促進の業務を担当しております。

委託先の皆様には、コロナ禍で従来のような活動が思うようにできない中、日頃から加入促進に取り組んでいただきありがとうございます。

加入促進チームでは、森林保険の加入率が年々低下している状況に鑑み、委託先の皆様と連携して、1人でも多くの森林所有者様に森林保険を普及し、加入率の向上につながるよう取り組んで参りたいと考えておりますので、よろしくお願ひします。

「国有林分収育林」等に係る森林保険の 分割払込み2回目以降は、 必ず案内書の出力をお願いします



分割払込み契約の、2回目以降の案内書については、契約が[失効]の予定であるか否かにかかわらず、
必ず【案内書の出力】をお願いします。
(出力操作を行っていただければ、印刷は不要です)

- 【案内書の出力】を行わず、ステータスが【案内書出力待ち】となっていると、保険センターでの処理ができません。
- 【案内書の出力】を行うと、ステータスが【保険料未受領】となり、保険センターでの処理が行えるようになります。

国有林の分収育林契約については、大変お手数をおかけしており、誠に恐れ入ります。何卒よろしくお願ひいたします。

